

ASÍ ES LA ESTRATEGIA DE ECOPETROL A 2040

Inversión para 2022 entre **US\$4.800 millones y US\$5.800 millones**

Producción esperada para 2022 entre **700 kpbpd y 705 kpbpd**

Refinación esperada para 2022 entre **340 kpbpd y 360 kpbpd barriles por día**

Fuente: Ecopetrol / Gráfico: LR-GR

EDITORIAL

¿Qué dicen todos los candidatos sobre Ecopetrol?

jueves, 10 de febrero de 2022

f t in [GUARDAR]



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Exploración petrolífera +
- Ingresos operacionales +

Administre sus temas

Es crucial para la economía saber qué dicen los candidatos sobre Ecopetrol y el sector energético; ahora más que nunca se necesita mucha claridad para los inversionistas

Editorial

Para el presente y el futuro de la economía colombiana, Ecopetrol es una empresa casi que intocable por varias razones: la primera porque le traslada a las arcas nacionales el valor de una reforma tributaria, unos \$15 billones anuales, como consecuencia de que el Estado es el accionista mayoritario; la segunda, tiene que ver con que es la acción de mayor bursatilidad con más de medio millón de accionistas, una especie o papel valor crucial para el movimiento diario de la Bolsa de Valores de Colombia; y una tercera, no menor y quizá la más estratégica, la nueva hoja de ruta de la empresa más grande e importante del país, en la infraestructura y las energías renovables, la hace pionera y mentora de la nueva economía colombiana. Son tres razones de peso para estar atentos a las millonarias inversiones que tiene planeadas para realizar la petrolera en los próximos años, del orden de US\$6.000 millones anuales, que comprometen la estabilidad energética de los colombianos. Dejar de lado, el fracking, la exploración en nuevos bloques, el aumento de las reservas de crudo y gas, y la producción de unos 800.000 barriles diarios de petróleo, sería un suicidio económico que no lo perdonarían las nuevas generaciones, pues reemplazar el aporte financiero que hoy tiene Ecopetrol en la economía es simplemente imposible. Pero más allá de esas certezas económicas o de finanzas públicas, están las ideas políticas, no sustentadas con profundidad, de candidatos de izquierda que arremeten en contra de las industrias extractivas mineras, gasíferas y de hidrocarburos, incluso algunas agroindustriales, para ganar adeptos inocentes quienes no conocen al detalle el papel de estos sectores en los ingresos, el pago de impuestos, el desarrollo social y la generación de empleo en varias regiones. Y es allí, en medio de un debate tonto que puede ser dañino y desinformado, que los candidatos a la presidencia deben exponer ampliamente sus puntos de vista sobre la mesa. El silencio frente al asunto petrolero o su falta de compromiso es más elocuente y apoya indirectamente las ideas de frenar toda explotación petrolera con el grave daño para la economía; no puede ocurrir que simplemente algunos omitan de forma deliberada el tema para evitar entrar en polémicas desinformaciones. La agenda económica de los candidatos debe empezar a aparecer en los medios de comunicación y en las redes sociales, pero con certezas bien documentadas, no con promesas que no se van a cumplir. No es menor que los candidatos no hablen sobre las noticias que provee Ecopetrol y que compromete las gestiones gubernamentales de las próximas décadas. La petrolera dio a conocer sus perspectivas a corto y mediano plazo en materia financiera y operativa. Reveló que espera un récord en materia de producción para 2024 de 730.000 barriles diarios de petróleo (kpbpd) y de 800.000 bpd para 2040, nota una gran noticia que pareciese no importales a quienes van a ser los responsables de ejecutarlas. Para lograr estas cifras prevé invertir en promedio, entre US\$5.200 millones y US\$6.000 millones anuales a 2040. Con estas cuentas, la idea es llegar a un indicador Ebitda de hasta US\$14.000 millones a 2040. En hora buena hay



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Exploración petrolífera +
- Ingresos operacionales +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Exploración petrolífera +
- Ingresos operacionales +

NOTICIAS DE SU INTERÉS



TECNOLOGÍA

Apple presentaría un nuevo iPhone y iPad 5G de bajo costo a principios de marzo

LABORAL

Desempleo en área Ocde bajó por octavo mes y se acerca a niveles prepandemia

TECNOLOGÍA

Amazon está elevando el límite salarial base a US\$350.000 desde US\$160.000 previos

HACIENDA CANADÁ

Ottawa se declara en emergencia por manifestaciones contra las medidas sanitarias

LABORAL

Hunty apuesta a que cerca de 15.000 personas encuentren su trabajo ideal este año

EE.UU.

El CEO de Peloton se marchará mientras el fabricante de bicicletas recorta personal

TENDENCIAS

1 BOLSAS

Los inversionistas extranjeros fueron los que más transaron acciones durante la OPA

2 TECNOLOGÍA

Las cinco megatendencias que moldearán el mundo en el futuro cercano, según BM

3 CONSTRUCCIÓN

En los próximos meses, se adjudicarán cerca de 12 proyectos de quinta generación

4 HACIENDA

Duque firmó acuerdo para eliminar la doble tributación entre Colombia y Luxemburgo

5 ESPECTÁCULOS

¿Cuáles son y cuánto cuesta asistir a los 15 conciertos más buscados para este año?

6 TECNOLOGÍA

Taxia Life prevé concretar integración omnicanal y llegar a México y Perú este año

MÁS DE EDITORIAL

EDITORIAL | 09/02/2022

Potenciar el ADN empresarial del colombiano

Un país en donde la necesidad obliga a crear empresa tiene mucho futuro, solo es cuestión de invertir las alternativas y enfocarse a una economía de dueños más que de dependientes

EDITORIAL | 08/02/2022

Fórmulas para atajar otro gran dolor de cabeza

La inflación no se derrota con leyes, decretos o normas, es mejor facilitar a corto plazo la producción, el transporte y el acceso a productos básicos de la canasta familiar

EDITORIAL | 07/02/2022

Es imperativo recuperar grado de inversión

Los candidatos a la presidencia no pueden esquivar sus fórmulas de cómo lograr que las firmas calificadoras de riesgo le devuelvan al país el grado de inversión perdido el año pasado

CALIFICACIÓN DE COLOMBIA EN EL MERCADO

Fitch Ratings BBB | BBB- | BB+

S&P Global BB+ | BB | BB-

Moody's Baa1 | Baa2 | Baa3

Fuente: Sondeos LR / Gráficos LR-AL

MÁS EDITORIAL

MÁS DE LA REPÚBLICA



HACIENDA

Inflación subyacente de México se acelera a mayor nivel desde septiembre de 2001



AMBIENTE

Así avanza la atención de los damnificados luego del deslizamiento en Risaralda



HACIENDA

Exministro Juan Fernando Cristo asumió el rol de coordinador de campaña de la CCE



TECNOLOGÍA

Tras cuatro meses de operación, tenemos activos administrados por US\$550



DEPORTES

Hoy comienza el campeonato Astara Championship en el



millones



Country Club de Bogotá



© 2022, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE 

TODAS LAS SECCIONES

Agronegocios
Asuntos Legales

Consumo
Especiales
Finanzas
Personales
Infraestructura
Obituarios
Responsabilidad Social
Videos

Alta Gerencia
Caja Fuerte

Economía
Eventos
Globoeconomía

Inside
Ocio
Salud Ejecutiva

Análisis
Comunidad
Empresarial
Empresas
Finanzas
Indicadores

Internet Economy
Podcast
Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

Mesa de Generación de Contenidos
Nuestros Productos
Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Política de Cookies
Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com
canalrcn.com rcnradio.com

Organización Ardila Lülle -
oal.com.co